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１月１１日（土） 交流 1 日目 

  
小安温泉スキー場にて 
「雪んこ交流会」 はじめのつどい 
皆瀬小学校の児童が歓迎のあいさつ。 
夏に富士登山でお世話になったお友だちと久しぶり

の再会です。 
 

スキー交流スタート！ 
長泉町の子どもたちの中には、初めてスキーをする

子どももいました。ちょっと不安ですが、皆瀬の友

だちと一緒に頑張るぞ！ 

  
ウェルカムパーティー 
みんなでおしゃべりをしながら昼食会。 
カレーを３杯おかわりした子どももいました。 
 

昼食後、「なまはげ太鼓」を鑑賞しました。 
初めて見るなまはげと太鼓の迫力に感動。 
 

  
荒ぶるなまはげに逃げ惑う子どもたち。 
逃げ遅れた子どもがなまはげに捕まり、周りから笑い

が巻き起こります。 

赤、青、白のなまはげと一緒に全員で記念撮影。 
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ウェルカムパーティーの後はみんなで雪遊び。 
グループ対抗で、色々なゲームに挑戦しました。 
最初は、スノーチューブに乗れるだけ乗って滑り落ち

ていくゲーム。子どもたちの歓声が響きます。 
 

次はグループ対抗のタイムレース。 
スノーチューブ、そり、肥料袋を使ってタイムを競

い合います。バランスを崩してひっくり返ったり、

失速したりと大騒ぎでした。 

  
続いてスノーツリーゲーム。 
バケツに詰めた雪を高く積み上げていき、制限時間終

了時に一番高いツリーを作っているグループが優勝

というゲームです。 
 

バランスが難しく、途中で倒れてしまう事も。グル

ープで相談しながら積み上げ方を考えていきます。

みんな真剣です。 

  
雪遊び終了後、本日２回目のスキー体験。 
全員がリフトに乗って上に上がっていきます。長泉町

の子どもたちの上達の速さに、皆瀬小の子どもたちも

驚きです。 

一番ゆるい斜面とはいえこれぐらいの傾斜のコース

を、子どもたちはみんな上手に滑り降りてきました。 
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長泉町の子どもたちです。 
様になっていますね。 
 
 

ゼッケンを付けているのが皆瀬小、付けていないの

が長泉町の子どもたち。スキーが上手な皆瀬小の友

だちの滑り方を見たり、一緒に滑ったりすることで、

長泉の子どもたちもどんどん上達していきました。 

  
おわりのつどい 
はじめに皆瀬小の代表児童があいさつしました。 
「３日間、秋田の冬を楽しんでいってください」 

長泉町の代表児童のあいさつ 
「秋田の子は、スキーが上手ですごいと思った。自

分たちももっと滑れるようになりたい。」 
 
１月１２日（日） 交流２日目  終日 スキー交流 

 
１月１３日（月） 交流３日目  午前 スキー交流 

  
別れのつどい 

長泉の子どもたちの宿泊先の旅館前に皆瀬小の子ど

もたちがお見送りに来てくれました。 

「また会おうね」と約束し、静岡の子どもたちが乗

ったバスが見えなくなるまで手を降って見送りまし

た。 
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【子どもたちの感想より】 

 

・初めてスキーをして１日目は転んでばかりいたけれど、２日目、３日目には転ばなくなって嬉しかっ

た。 

 

・静岡ではあまり降らない雪が毎日のように降り、秋田の人は寒さに強くて、スキーも上手なのですご

いと思いました。また行きたいです。 

 

・なまはげ太鼓で、なまはげに捕まったので嬉しかったです。みんなと泊まれて嬉しかったです。また

秋田へスキーに行きたいです。 

 

・初めてのスキーを丁寧に教えていただいたことや、たくさんの催し物をしていただいて、毎日楽しく

過ごすことが出来ました。料理もおいしく、温泉も気持ちよかったです。また来年も行きたいです。 

 

・初めてスキー交流に参加して、頑張って滑れたことに感動しました。雪の多さにもびっくりしました。

必ず来年も行きたいと思います。 

 

・富士登山で仲良くなった友だちとまた会えて良かったです。 

 

・スキー交流では秋田の様々な人と仲良くなることが出来ました。なまはげ太鼓はテレビでしか見たこ

とがなかったので、生で見ることが出来て良かったです。雪あそびやウェルカムパーティーは、チー

ムで協力して絆が深まったと思います。おいしいご飯を作っていただいてありがとうございました。

来年はブルースターズで行ける最後の年なので必ず行きたいです。 

 

・昨年と違ってなまはげ太鼓があってすごく面白かった。秋田の子どもと富士山交流で会っていたから

すごく話しやすかった。食事はすごくおいしかった。４年間いろいろなことを考えていただき、本当

にありがとうございました。 

 

・富士山交流の時に会ったときは話せなかったけど、今回の雪あそびで話せて良かったです。宿泊先の

朝食、夕食にいろいろな料理が出て、特にキノコが好きなので良かったです。とても楽しかったので、

また行きたいです。 

 

・秋田で友だちがたくさん出来て、スキーの実力も上がり、とても良い交流になったと思います。来年

からは中学生になり、行けなくなると思いますが、出来ればまた行ってみたいと思います。 

 

・６年生なので今回が最後の交流となりましたが、３年間毎年参加してとても楽しい思い出になりまし

た。 

 

 

【保護者の感想より】 

 

・年間行事の中で一番の楽しみが、秋田のスキー交流です。最初は不安もありましたが、秋田の方々が

温かく迎えて下さるので、安心しています。 

 

・息子は４回、夫は２回お世話になりました。回を増すごとに息子のわくわく度は膨らみ、毎年楽しみ

にしていました。秋田であったことの報告も年々具体的になり、いろいろなことを感じ取ってきたこ

とがこちらにも伝わりました。この体験がどんなに貴重だったかは、もう少し大きくなってから実感

すると思いますが、その時周囲に還元できたらよいと思います。 

 

・子どもにとってスキー交流が年間で一番の行事らしく、帰って来た後はいろいろな話を楽しそうに話

してくれます。そんな姿を見ると嬉しく思います。 
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【引率者の感想より】 

 

・子どもたちにとって全て印象に残ること。 

 

・人として素朴で温かなおもてなし。現代人が失いつつある、人としてあるべき姿が残る素晴らしい場

所だと思います。 

 

・秋田の人たちの温かいおもてなしが嬉しかったです。 

 

・小安温泉スキー場が良かったです。引率者として子どもの安全が一番ですので、スキー初心者の子ど

もでも、安心して子どもたちだけでスキーをすることが出来たからです。 

 

・地元の方の温かさを感じたこと。昨年同行したことも覚えていてくださり、声をかけていただいたと

きは、とても嬉しかった。 

 

・秋田の皆様の心遣いと秋田の雪。私たちを迎え入れて下さった方々の親切な対応に感激いたしました。

スキー場の売店の歓迎ポスターも嬉しかったです。少年団の父兄の方々、スキー場の講師の方々、旅

館の方々等、皆様にとても良くしていただきました。静岡に住んでいて、雪を見る機会もありますが、

秋田の雪の多さには驚きました。スキー場の雪質も最高でした。 

 


